



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Bildung und Kultus

**Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten Margarete Bause,
Ludwig Hartmann, Jürgen Mistol u.a. und
Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)
Drs. 17/11818**

Den Europagedanken stärken! - Wider die EU-Skepsis

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung mit der Maßgabe, dass der zweite Satz folgende Fassung erhält:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert, schriftlich zu berichten, wie dem Thema Europa in den Lehrplänen an bayerischen Schulen Gewicht verliehen wird.“

Berichterstatterin: **Gisela Sengl**
Mitberichterstatterin: **Dr. Ute Eiling-Hütig**

II. Bericht:

1. Der Dringlichkeitsantrag wurde dem Ausschuss für Bildung und Kultus federführend zugewiesen. Der Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie regionale Beziehungen hat den Dringlichkeitsantrag mitberaten.
2. Der federführende Ausschuss hat den Dringlichkeitsantrag in seiner 49. Sitzung am 16. Juni 2016 beraten und einstimmig mit der in I. enthaltenen Änderung Zustimmung empfohlen.
3. Der Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie regionale Beziehungen hat den Dringlichkeitsantrag in seiner 45. Sitzung am 28. Juni 2016 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt.

Martin Güll
Vorsitzender